

Bern, 13. Februar 2023

## Die BLS AG verlegt ihren Hauptsitz an den Europaplatz in Bern

Nach längerer Suche konzentriert die BLS ihre drei heutigen Bürostandorte in Bern ab 2025 im «Forum West» am Europaplatz. Im markanten Geschäftsgebäude ist derzeit noch die Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit (DEZA) eingemietet.

Diese Räumlichkeiten werden nun renoviert und den Bedürfnissen der BLS angepasst. Ab Mitte 2025 werden die rund 900 Büromitarbeitenden der BLS die neuen Büroräumlichkeiten beziehen. Dies umfasst die Standorte Köniz (IT / Besprechungsräume), Genfergasse 11 und Bollwerk 27. Der Standort Bollwerk 31 gibt die BLS schon per Juni 2023 auf. Sie wird die Arbeitsplätze in der Genfergasse 11 zusammenfassen, ebenso die Instruktionsräume in Köniz.

Die Liegenschaft an der Genfergasse 11 gehört der BLS und wird nach dem Auszug vermietet. Am Bollwerk 27 läuft der Mietvertrag mit der Eigentümerin der Liegenschaft Ende 2025 aus.

*Der KVöV begrüsst den getroffenen Entscheid – so kehrt betreffend Standortwahl wieder Ruhe ein. Mit dem Umzug kann die BLS ihren Mitarbeitenden ein modernes Arbeitsumfeld am Entwicklungsschwerpunkt und Mobilitätshub Europaplatz/Ausserholigen anbieten. Dank dem neuen, zentralen Geschäftssitz benötigt die BLS weniger Büroraumfläche.*



Beste Grüsse

**Markus Spühler**  
Präsident

Kaderverband des öffentlichen Verkehrs KVöV

[markus.spuehler@kvoev-actp.ch](mailto:markus.spuehler@kvoev-actp.ch)

Jetzt Mitglied werden / ein Mitglied rekrutieren:

Schnell und einfach online anmelden

<https://kvoev-actp.ch/mitgliedschaft/mitglied-werden/>

oder den QR-Code scannen.

